



VINCULACIÓN CON EL MEDIO

TECNOLOGÍA - INNOVACIÓN - FUTURO

Alianza estratégica CIISA-USS impulsada por Vinculación con el Medio, nuevo Modelo VcM que se transformará en una guía institucional, balance de Proyectos Clínica Tecnológica y más.

Diciembre 2023



En un esfuerzo por fortalecer los lazos entre instituciones educativas y potenciar el desarrollo académico y profesional de sus estudiantes, la Dirección de Vinculación...

[Leer Más](#)



Con el propósito de reafirmar su compromiso con su comunidad educativa y entorno en general, el Instituto Profesional CIISA de la Universidad San Sebastián presenta...

[Leer Más](#)



El Instituto Profesional CIISA de la Universidad San Sebastián celebra un año de logros con el balance anual de su destacado Programa Clínica Tecnológica...

[Leer Más](#)



El Instituto Profesional CIISA de la Universidad San Sebastián, comprometido con el desarrollo y crecimiento de su comunidad de...

[Leer Más](#)



El Instituto Profesional CIISA de la Universidad San Sebastián entregó a Richard Muñoz Pérez, titulado de la carrera de Conectividad y Redes...

[Leer Más](#)

